
 

VA Schröder-Ward stellt kurz die Ergebnisse vor.  

Sie teilt mit, dass die Stadt 2013 zu einem Unternehmertreffen einlädt. Außerdem wird sie im 

kommenden Jahr die Unternehmensbesuche weiterführen. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


